

Aclaración sobre un supuesto acuerdo para Torreciudad

Comunicado de la prelatura del Opus Dei en España (24 de junio de 2025).

24/06/2025

Algunos medios digitales de información religiosa han publicado detalles sobre un supuesto acuerdo entre la prelatura del Opus Dei y la diócesis de Barbastro-Monzón.

Lo único cierto a día de hoy es que, por el momento, estamos a la espera

de la resolución que proponga el comisario pontificio, Mons. Arellano.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/comunicado-
informacion-acuerdo-torreciudad/](https://opusdei.org/es-es/article/comunicado-informacion-acuerdo-torreciudad/)
(20/02/2026)